

ECONOMÍA ISA ENTRA AL NEGOCIO DE CONCESIONES VIALES CON UNA AUTOPISTA 4G. P4

BOLSAS. OPA DEL GRUPO ÉXITO AUMENTA ENTRADA DE DIVISAS

Hace un mes el dólar no estaba debajo de \$3.400

precio promedio de \$3.387,95, por lo que volvió a cotizar por debajo de \$3.400, lo que no pasaba desde el 19 de septiembre. Los expertos señalaron que la

apreciación del peso se debió a que la OPA de Grupo Éxito está próxima a realizarse, lo que generaría que estén ingresando más dólares al mercado colombiano. Igualmente, la disminu-

posibilidad de que el brexit se lleve a acabo con un acuerdo y los acercamientos entre Estados Unidos y China han presionado la tasa a la baja.

HACIENDA. KIT ELECTORALES ES LO MÁS CARO

domingo tienen un costo

de \$819.000 millones

Las elecciones del

02/01/2019

24/10/2019

Colombia y Brasil tienen las menores edades de jubilación en la región

P6-7

ASUNTOS LEGALES

GLOBOECONOMÍA

EDITORIAL

Cuidado con las

recetas de la Ocde en época de la 'geografía del descontento

Tres pendientes le deja el organismo a la economía colombiana: generar empleo, mayor productividad y hacer reformas. P2

Ban.co de Av Villas no impidió registro de Enbanca.co en la Superindustria

OCIO-RESTAURANTES

El restaurante Lia rescata técnicas prehispánicas para preparar sus platos

la Registraduría Nacional, tendrán un costo aproximado de los kits electorales entregados, el proceso de preconteo y escrutinio y la biometría son los de mayor valor. ASUNTOS LEGALES

\$819.220 millones. De ese total,

EMPRESAS

Nailen exportará a Europa y EE.UU.

Ya está casi todo listo para

las elecciones regionales del

próximo domingo que, según

Jorge Bernal, dueño de Sp Pro y Nailen, dijo que aunque las marcas crecen menos que en años anteriores, siguen teniendo grandes planes de expansión. P12



HISTÓRICO DEL PRECIO PROMEDIO DEL DÓLAR

\$3.250,18

Fuente: Grupo Aval

HAY QUE DAR SEGURIDAD A LOS INVERSIONISTAS

Bruce Mac Master, presidente de la Andi, explicó que se deben ver los beneficios ya logrados con la tributaria. P5

La Muñeca y Doria tienen 62% del mercado de la pasta

Hoy se celebra el día mundial de la pasta, un producto que tiene un consumo per cápita de tres kilogramos en Colombia, lo cual es bajo si se compara con otros países de la región.

A pesar de esto, los colombianos tienen definidas cuáles son sus marcas preferidas cuando de comprar pasta se trata. Según la consultora de mercados Euromonitor International, Doria, del Grupo Nutresa, y La Muñeca, de Harinera del Valle, son líderes de la categoría con 34,7% y 28,3% de participación, respectivamente.

LEA HOY

INDICE

EDITORIAL	P2
ECONOMÍA	P3
GLOBOECONOMÍA	P6
EMPRESAS	P9
RECETA OCDE	P13
FINANZAS	P18
OCIO	P26
ANÁLISIS	P30
CAJA FUERTE	P32